



- 1 Drehen Sie die Standfüße um 90°.  
Turn the feet to 90°.
  - 2 Stellen Sie sicher, dass die Standfüße stabil und waagrecht stehen. Schließen Sie unterhalb des Rahmens zunächst den Adapter und dann das Stromkabel an.  
Make sure the feet are stable and leveled. First connect the adapter below the frame and then the power cable.
  - 3-6 Stecken Sie nun die Steckverbindungen mit gleicher Nummerierung zusammen. Stellen Sie sicher, dass die Verbindungen fest und sicher sitzen. Befestigen Sie die Stützstange, indem Sie diese mittig in die dafür vorgesehenen Halterungen reinklicken.  
Now plug in the connectors together with the same numbering. Make sure the connections are tight and secure. Attach the support rod by clicking it into the middle of the holders provided.
  - 7 Nun kann die Messewand Lightbox click in Betrieb genommen werden. Hinweis: Mehrere Messewände können mithilfe von integrierten Magneten ohne zusätzliche Elemente miteinander verbunden werden.  
Now the Exhibition Wall Lightbox click can be put into use. Note: several exhibition walls can be connected to each other using integrated magnets without additional elements.
- Achtung: Stark magnetisch! Personen mit medizinischen Implantaten sollten einen Abstand von 30 cm wahren.**  
**Caution: Strong magnetic! Persons with medical implants keep back (30 cm).**